
vad är det? 

qu’est-ce que c’est? 



vad 

qu’est-ce que 



du ser 

tu vois 



jag ser 

je vois 



jag ser en kvinna 

je vois une femme 



en kvinna som spelar 
fotboll 

une femme qui joue 
au foot 



en pojke som gråter 

un garçon qui pleure 



det finns fem 
personer 

il y a cinq personnes 



det finns en man som 
läser en tidning 

il y a un homme qui 
lit un journal 



vad gör han? 

qu’est-ce qu’il fait? 



de gör 

ils font 



en man sitter ned 

un homme est assis 



den lille pojken har 
en blå keps 

le petit garçon a une 
casquette bleue 



det handlar om 

il s’agit de 



vad är det för väder? 

quel temps fait-il? 



vilken dag är det? 

c’est quel jour? 



var är de? 

où sont-ils? 



de är på landet 

ils sont à la 
campagne 



kvinnan röker 

la femme fume 



den lilla flickan är 
inte nöjd 

la petite fille n’est 
pas contente 



jag ser en katt 

je vois un chat 



det finns många 
saker 

il y a beaucoup de 
choses 



mycket folk 

beaucoup de monde 



alla pratar 

tout le monde parle 



jag tror att det är i 
Frankrike 

je crois que c’est en 
France 



någon lyssnar på 
radio 

quelqu’un écoute la 
radio 



barnen leker/spelar 

les enfants jouent 



bakom bilen finns det 
en cykel 

derrière la voiture il y 
a un vélo 



det är gammal cykel 

c’est un vieux vélo 



damen bär ett 
halsband 

la dame porte un 
collier 

 


